

## „Kinder laufen für Kinder“ auch 2009 wieder am Start!



Durch Bewegung etwas bewegen: Mit der Initiative „Kinder laufen für Kinder“ wollen die Kultusministerien der Bundesländer Sport, soziales Engagement und Integration von benachteiligten Kindern fördern.

Schulen in ganz Deutschland sind aufgerufen, unter der Schirmherrschaft des jeweils zuständigen Kultusministeriums Schulläufe zu organisieren und Spenden für Kinder in Not zu sammeln.

» Mit jedem gelaufenen Kilometer werden SOS-Kinderdorf-Projekte in Afrika, Kambodscha und Deutschland unterstützt!

„Kinder laufen für Kinder“ ist eine Erfolgsgeschichte. Seit dem Start vor sechs Jahren ist daraus eine große Bewegung von Kindern und

Jugendlichen geworden, die sich für die gute Sache einsetzen. In den vergangenen fünf Jahren beteiligten sich über 337.000 Schüler an der Initiative und erliefen insgesamt 3,24 Millionen Euro an Spendengeldern.

Das Prinzip der Schulläufe ist einfach: Jeder Schüler sucht sich einen oder mehrere Sponsoren, die pro gelaufenen Kilometer einen selbst gewählten Betrag spenden.

Das können Freunde und Verwandte oder der Bäcker um die Ecke sein. Einen Teil des Betrages kann jede Schule behalten, um damit zum Beispiel neue Bücher oder Sportgeräte zu kaufen. Der Großteil fließt in Hilfsprojekte der SOS-Kinderdörfer.

Schulen können sich während des ganzen Schuljahres mit Projektläufen an der Aktion beteiligen.

Mehr Infos zur Aktion unter: [www.kinder-laufen-fuer-kinder.de](http://www.kinder-laufen-fuer-kinder.de) oder Fon (089) 2 1896 53-60

Anmeldungen, weitere Informationen und Bildmaterial bei: Initiative „Kinder laufen für Kinder“  
Anne Jacobs  
Freischützstr. 75  
81927 München  
Fon (089) 2 1896 53-60  
Fax (089) 2 1896 53-89  
[info@kinder-laufen-fuer-kinder.de](mailto:info@kinder-laufen-fuer-kinder.de)  
[www.kinder-laufen-fuer-kinder.de](http://www.kinder-laufen-fuer-kinder.de)

